
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6月 21日）の報告 
 
１．ソング 

「 夏の思い出 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

6 月 18日 午前 7時 58分の地震で皆様は大丈夫でしたでしょうか 
被害に遭われた方々のお見舞い、お亡くなりになられた方のお悔やみを申し上げます。 
今回の地震で、バンラックロータリークラブの皆様よりご心配いただき、被害のお尋ねのメールを 
頂いております。皆様全員の確認はできてはいませんでしたが、一部の方から大丈夫と言う声を 
聞いておりましたので、「大丈夫です」と、お伝えしました。 
私はキッチンで朝食の準備中に縦揺れ横揺れ地震！！食器棚と流しに手で身体を支えながら 
テーブルの下に行かないと、と思いつつ足が動きませんでした。23年前の阪神淡路大震災のことが 
思い出されました。ベッドが縦に動き何事か分からず、目が覚め家の中の状況を呑み込めないまま、 
まだその時は外の状況が分からなかったので、早朝に現場にて面接があり、何も考えずに面接者を 
待たせてはいけないと思い、車で慌てて現場に向かいました。途中、家が燃えていたり、道路に亀裂が 
あり、その時はまだ信号が動いていたので何とか現場に付き、30分程面接者を待ち、当然の事ながら 
来ませんでした。帰ろうと車を走らせ、行きと帰りの状況が変わっていて、亀裂が増え、信号は止まりで 
どう帰ったのか分かりませんでした。以前の状況が分かり、私の家族構成も変わっているだけに、 
今回は怖い怖いと言う思いのみでした。改めて避難準備だけはしておかないといけないと思いました。 

 
４．幹事報告 

〇本日は第 2回目のクラブアッセンブリーとなっております。 
皆様、資料をお手元にご用意お願いします。 

〇来週は愈々最終例会です。場所を変えてとなっておりますのでお間違いのないよう、 
よろしくお願いいたします。 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 
サザンスターのご報告をさせて頂きます。 
山本会長エレクトが優勝されました。大変盛り上がり楽しい 1 日でした。 
次年度より畑会員にサザンスターのお世話をして頂きます。 
本年度はお世話になりありがとうございました。 
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「 最終例会 」 

 

移動例会（於）ルシアスガーデン 
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「 新年度初例会 」 

 

山本澄 会長 



７．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 34名 出席者数 27名 欠席者数 6名 
出席率 79.41％ 前々会補正 87.88％ 

本 日 の 欠 席 藤川、波多、平川、宏林、小島、近藤、山中、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 小島、会員 

 
８．7月のロータリーレート 1 ドル＝111円 

 
９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊6/16伊丹ロータリークラブの 60周年記念講演会にご出席（4名）の皆様おつかれ様でした。 ······ 釜 田 会 員 

＊皆様 来週はいよいよ今期の最終例会になっております。 

ご出席の皆様宜しくお願い致します。 ··················································· 與 那 嶺 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊会長職もあと残り少なくなって来ました。「ホッ」としております。 

最後は移動例会です。楽しい最終を皆様と過ごしたいと思います。“enjoy”ロータリー ············ 釜 田 会 員 

＊サザンスターカップ参加の皆様一日楽しくプレー出来ました。ありがとうございました。 

因みにブービーメーカーでした。 ······················································· 釜 田 会 員 

＊遅ればせながら、 

サザンスター、田植え、ご参加の皆様お世話になりありがとうございました。 ····················· 與 那 嶺 会 員 

＊先週はお休みさせて頂き失礼いたしました。 

目は、まだ思わしくないのですが、その他は元気です。 ····································· 與 那 嶺 会 員 

＊もう後 1回になりましたね、釜田会長、與那嶺幹事、理事役員の皆様お疲れ様でした。 ··········· 内 藤 会 員 

＊釜田会長、ヨナミネ幹事、役員の皆様おつかれ様でした。 ··································· 平 井 会 員 

＊来週の最終例会、所用にて出席出来ません。 

釜田会長、與那嶺幹事、役員の皆様 1年間ありがとうございました。 ·························· 黒 田 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。いつもすみません ································ 黒 田 会 員 

＊SAAの皆様、1年間御苦労様でした。終ってみれば、すばらしいご活躍でした。 

会計として感謝申し上げます。························································· 山本（正）会員 

＊少し遅れました。ごめんなさい。 ························································ 六 島 会 員 

＊会合があり、クラブアッセンブリーが終われば中座します。 ··································· 中 田 会 員 

＊皆様、SAAへのご協力、1年間本当にありがとうございました。 ······························· 久 木 元 会 員 

＊福田さん、お野菜ありがとうございました。 ················································ 久 木 元 会 員 

＊釜田会長、與那嶺幹事、ラスト 1（ワン） ·················································· 川 岸 会 員 

＊チコクしてすみません。 ······························································· 吉 田 会 員 

＊明日より 1週間海外に出張する為、例会の参加が本日で最後となりました。 

役に立たず迷惑お掛けするばかりの 5年間でした。 

お世話になりました先輩方には本当に感謝しています。 

5年間本当にありがとうございました。 ··················································· 染 谷 会 員 

＊今朝 労基署がいきなり来ました。昼からもう一度来るそうです。少しブルー（泣） ················· 川 口 会 員 

 

 


